

GESPRÄCHSRUNDE MIT INPUTS

Mag. Eva-Maria Grain, Juristin, Mediatorin,
Dipl. Erwachsenenbildnerin, Salzburg

Meinungsfreiheit? Meinungsbildung!



Informationen in Medien beschäftigen uns täglich: Welche davon sind Tatsachen, welche sind „nur“ Meinung? Die Fähigkeit, dies zu unterscheiden, ist wesentlich bei der Meinungsbildung. Erfreulicherweise haben wir das gute Recht, unsere Meinung innerhalb der gesteckten Grenzen frei zu äußern – das ist leider nicht überall Selbstverständlichkeit! In dieser Veranstaltung wird Meinungsbildung praktisch erprobt und Handwerkszeug dafür vermittelt: zuhören, ausreden lassen, zwischen Sach- und Beziehungsebene unterscheiden sowie Sicherheit und Klarheit in Diskussionen ausstrahlen.

Mi, 4. September 2024 | 19.30 Uhr
Pflegeheim Scheffau am Wilden Kaiser
Oberfeld 1

Freiwillige Spenden